

Mein Spittal



Lesung für den guten Zweck

Der Agora Club 1 Spittal lud zur Lesung in die Spittaler Stadtbuchhandlung ein. Zugunsten der Clowndoctors hat die Schauspielerin Gertrud Reiterer-Remenyi aus dem neuen Rote-Nasen-Buch „Kleine Wunder“ vorgetragen. Musikalisch umrahmt wurde die berührende, nachdenkliche aber auch sehr humorvolle Lesung von Ines und Regina Gaberscheck.

Am Foto: Gabi Golger-Oberwinkler (Agora Club), Christian Moser alias Dr. Mosl und Gertrud Reiterer-Remenyi (von links)

Eine herzliche Geste

Die Volkshilfe Bezirksorganisation Spittal durfte sich über eine Spende in Höhe von € 2.000,- freuen. „Sozial schwächere bzw. in Not geratene Familien und Kinder gerade vor Weihnachten zu unterstützen“, das dachte sich Reinhold Edlinger, Malermeister und Inhaber der Malerei Edlinger 2000 und überreichte der Volkshilfe diese Spende.

Am Foto: Sigi Pucher, Sara Schaar, Reinhold Edlinger und Katy Edlinger (von links) bei der Übergabe.



Mit Sternen Gutes tun

Noch bis Ende Jänner ist der Sternebus für Licht ins Dunkel auf Kärntens Straßen unterwegs. Kürzlich machte er Halt am Rathausplatz von Spittal. Ab einer Spende in Höhe von fünf Euro konnte ein Stern mit ganz persönlicher Botschaft am Bus angebracht werden. Die so gesammelten Spenden gehen an den Soforthilfefonds von Licht ins Dunkel. Zahlreiche Spittaler nutzten die Möglichkeit Gutes zu tun, unter anderem auch Trachten-Lady Ingrid Kaltenbacher (rechts).